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もりたん通信 ～第１１４号～ 

令和６年９月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

高校野球に感動しました！ （西淀川営業所・上村元亮） 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。今年の夏はオリンピックと高校野球でたくさん感動しま

した。自分だけなのかもですが、高校野球は春も選手たちは一生懸命頑張ってい

るとは思うのですが、なぜか夏の方が圧倒的に感動をしてしまいます。今回は大社

高校の大健闘に感動をもらいました。オリンピックでは優勝候補と言われる選手た

ちがメダルに手が届かず、泣きながら謝る姿に心を打たれました。でも柔道団体の

最後のデジタル抽選はまんまと開催国にしてやられた感じで少しイラっとしました。 

 

◆趣味はゴルフと釣りです◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の井上隆文です。 

もりたん通信第１１４号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、今回は私の趣味について書かせていただきます。今、「趣味は何です 

か？」と聞かれたら「ゴルフと釣りです」と答えます。私自身、多趣味かどうかは 

わかりませんが、これまでいろんなことをしてきました。 

まず、子どもが小さかった頃は、とにかくキャンプに行きました。キャンプ 

ブームだったわけではないのですが、お金がない中で子どもたちを外に連れ 

て行かないとと思い、琵琶湖の近くや奈良のキャンプ場に年５回くらいのペースで、それこそ冬場

でも行き、子どもたちが中学生になるまで１０年近く続けました。 

釣りは私が子どものとき、たしか中学生くらいのときにバス釣りを始め、大人になってからも続

いています。途中、単身赴任で名古屋に行っていたときは車もなく、釣具も置いていったので５年

ほどお休みしていましたが、大阪に戻ってきてからまた再開しました。 

あとは学生時代にスキーブームがやってきまして、そこで私も始め、これがまたけっこう続きま

して、たしか４２歳まで毎シーズン５回くらいのペースでずっと行っていました。 

そんなスキーを辞めた理由がゴルフでした。当時４２歳、部長になった頃です。当時の上司か

ら「これからお付き合いも増えるのだからゴルフをやりなさい」と言われ、当時は渋々、ゴルフをス

タート。そして、釣り、スキー、ゴルフとなったときに、家族からちょっとやり過ぎではないか？と指

摘が入り、私はそっとスキー板を置くことになったのです。 

そこから、ゴルフもやるからにはと練習を重ね、なかなか上手くはなりませんが、渋々始めたゴ 

ルフも今ではとても楽しくやることができています。まだ太平洋に来てからお客様

と行くことができていませんが、落ち着いた頃にご一緒できればと思っています。 

次回は、単身赴任中にハマった山登りについて書かせていただきたいと思いま

す。それでは、どうぞよろしくお願いいたします。 
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■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

「地面師たち」の中のウィスキー （本社・京谷貴朗） 

石川県の最高峰に登ってきました！ （堺営業所・千田雅之） 

新紙幣に困惑・・・ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。ネトフリの「地面師たち」見ていますか？作中にマッカ

ランやボウモア等の古いボトルが登場し、今の相場で 1本数十万超えているとんで

もないボトルばかりがずらっと並んでいました。クレジットを見るとウイスキー監修で

東京の有名なバーと酒屋の店主さんの名前が。バーは水楢佳寿久。酒屋は目白

田中屋というお店で、昔クレイジージャーニーにも出ていた方でした。田中屋さんは

商品一つ一つに手作りのポップが付いていて、愛が詰まったとても良いお店です。 

 

こんにちは、吉田大晃です。みなさん「桜珈琲」はご存知ですか？？主に大阪の

南方面に店舗が多い喫茶店です。いつ行っても満席なので、待ち時間に強い方

におススメです。笑 このお店では、日替わりケーキセットやパフェ、和のスイーツ

も味わえます！ また、カウンターにはたくさんのオシャレなコップやお皿が並べら

れており、食器が好きな女性にもおススメの店舗となっておりますので、ぜひ！夫

婦でデートした際に立ち寄ってみて下さい！！ 

 

 

こんにちは、千田雅之です。先日ゴールデンウイークに四国縦走にご一緒した 

名古屋の山友さんからお誘いがあり、石川県の最高峰 白山に登頂してきました。 

白山は今まで何度か登ろうとするもなかなかタイミングが合わず半ば縁がない 

御山とあきらめておりましたがついに機会が巡ってきたので迷わず遠征。 

白山は流石、日本百名山、山頂までの景色は素晴らしく、登山客も多い。何より 

驚いたのが山小屋のトイレがウォシュレット付で家のトイレより綺麗な事でした。 

 

 

 

 

こんにちは、細川直昭です。ちょっと前の話にはなりますが６月からお札が新札に 

なりました。結構早めに手に入ったので子供に見せたら、新札の存在を知らなかっ

たようで偽札だと疑われました！そこで「ちょっと仕事のコネで世間より早く手に 

入ったからみんなには内緒だよ」と言うと一気に尊敬の眼差しに(笑) 私の職場も 

知っているはずなのですが。そろそろネタバラシをしないと怒られそうなので言う 

つもりですがまだまだ純粋なところが残っていて可愛かったです！ 

 

 オシャレな喫茶店！ （本社・吉田大晃） 


